

Ein Drache für die Pink Fighters Saar



Beim Saar-Spektakel waren Drachen für unseren Drachen-Slalom im Einsatz.

Einen dieser Drachen möchten wir zugunsten der Pink Fighters Saar versteigern.

Die **Pink Fighters Saar** waren auch Teilnehmer beim Saar-Spektakel.

Die saarländische Pink Paddler – Gruppe wurde von Seiten des Regattaver eins Saar eV in Zusammenarbeit mit dem Arbeitskreis Brustkrebs Saar ins Leben gerufen.

10-16 Betroffene jeder Krebsart trainieren regelmäßig von April bis September montags um 18:30 h. Im Fokus steht die Bewegung und die psychosoziale Komponente des Gruppensports.

Der Erlös dieser Aktion geht an die Pink Fighters Saar.

Wer an der Auktion teilnehmen möchte, kann online sein Gebot abgeben unter

skc_saarbruecken@aol.com

Die Auktion startet am 23.02.2024 und endet am 03.03.2024.

Das Startgebot liegt bei Euro 50,--

An Tag 4 und Tag 8 wird das tagesaktuelle Höchstgebot als Zwischenstand anonym veröffentlicht.

Das höchste Gebot, das am Ende vorliegt, erhält den Zuschlag. Bei gleich hoher Summe entscheidet das Los. Der Höchstbietende wird nach Ende der Laufzeit kontaktiert. Findet kein Kontakt statt, wird die Person mit dem zweithöchsten Gebot kontaktiert, usw.